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 Madame, Monsieur le commissaire-enquêteur,

L'association Le Bétey plage boisée à sauvegarder s'est donné pour mission la sauvegarde de la nature sur le bassin d'Arcachon et 
plus particulièrement les bois et plage du Bétey à Andernos-les-bains, menacés de disparition par les projets d'agrandissement du 
port de plaisance, situé à l'embouchure du ruisseau "Le Bétey".;  .. Elle connaît bien le rôle de corridor écologique que jouent les 
bois situés le long d'un ruisseau;
le projet de défrichement d'une partie de la coupure d'urbanisation existant entre Andernos et Arès est un non sens.
D'une part, ce projet n'est qu'une partie d'un projet antérieur, rejeté et revenant à peine déguisé. Les conclusions de la Mrae 
l'indiquent clairement. " 
"L’étude d’impact objet du présent avis porte sur la réalisation d’un lotisse-
ment d’habitation nommé « Chênes verts » sur une superficie de 8,44 ha,
prévoyant l’aménagement de 115 logements répartis entre 51 lots individuels
libres et 3 macro-lots, sur la commune d’Arès. Le porteur de projet n’ayant
pas retenu un périmètre de projet approprié, se limitant au seul îlot n° 1 «
Chênes verts », sans prendre en considération les deux autres îlots du « do-
maine du bois de la Montagne » ni les accès et aménagements liés à la lutte
contre le risque incendie, n’a pas réalisé les études permettant d’identifier
l’état initial du site de manière pertinente, ce qui nuit par conséquent à la
bonne définition et mise en œuvre de la séquence d’évitement, réduction et
le cas échéant de compensation des effets du projet sur son environnement.
De même la justification du choix du projet et la recherche de vraies alterna-
tives d’implantation ne sont pas abouties. La Mission Régionale d’Autorité
environnementale conclut à ce stade à une évaluation insuffisante des incidences du projet sur l'environnement...

D'autre part, ce lieu fait partie de la ripisylve du ruisseau Le Cirès. la faune et la flore sauvage y sont bien représentés. C'est un corridor écologique, 
permettant de connecter l'eau, le bassin et les landes. Cela forme un écosystème particulier apprécié également par les promeneurs et les touristes qui 
aiment cet endroit du bassin "parce que c'est resté "sauvage". Se priver d'un tel lieu pour des constructions de maisons individuelles alors que les 
réseaux de collecte des eaux usées sont déjà à saturation (la collecte va du Nord vers le Sud du bassin. On assiste régulièrement à un dégorgement 
d'eaux noires dans le centre d'Andernos, située au sud de la zone concernée par temps d'orage). Il n'est pas nécessaire d'en rajouter sauf à revoir 
entièrement le calibre des tuyaux collecteurs et la capacité de traitement des eaux usées de la station d'épuration.

Enfin à l'heure du dérèglement climatique, des incendies de forêt qui ont ravagé les landes du médoc préserver des forêts de feuillus est plus  important 
que tout.

Croyez, Madame, Monsieur, en l'assurance de notre respect

Clarisse Holik
présidente de l'association
'le Bétey, plage boisée à sauvegarder".




